

## Herzliche Einladung zu einer Begegnung mit Indien!

Sechs Freunde aus unserer indischen Partnerkirche GSELC sind vom 15. bis zum 23. Juni 2023 in unserem Kirchenkreis.

Unsere Partnerschaft wird in diesem Jahr 30 Jahre alt!

Wir laden die Gemeinden besonders zu folgenden Veranstaltungen ein:



	<b>Was ist los?</b>
<b>Sonntag, 18. Juni</b>	Jubiläum 30 Jahre Partnerschaft: Regionale Gottesdienste mit Freunden aus Indien <ul style="list-style-type: none"><li>• In Remels, St. Martin-Kirche (10 Uhr, mit P. Kirschstein)</li><li>• In Westrhauderfehn, Hoffnungskirche (10 Uhr, mit P Sup. Kersten und P. Bokelmann)</li><li>• In Steenfelde (10 Uhr, mit P.in Mirjam Valerius)</li></ul> Anschließend gibt es Kirchencaff/Tee und die Gelegenheit, sich zu begegnen <ul style="list-style-type: none"><li>• Nachmittags: im Gemeindehaus Firrel: offene Begegnung mit den indischen Gästen im Rahmen von Kirche auf Rädern der Allianz Uplengen-Firrel</li></ul>
<b>Dienstag, 20. Juni</b>	19.30 Begegnung mit Gemeinden der Region Nord (im Gemeindehaus von Filsum)
<b>Mittwoch, 21. Juni</b>	19:30 Begegnung mit Gemeinden aus der Region Mitte (im Gemeindesaal von Ostrhauderfehn)

Die Begegnungen unserer indischen Freunde mit Kindern, Jugendlichen, Konfirmanden, Senioren, Schulen, Journalisten, dem Kirchenkreis und den Pastoren in unserem Kirchenkreis sind hier nicht aufgeführt.

*Der Kirchenkreis-Ausschuss für Mission und Brot für die Welt*

*Stand: 22. Mai 2023*